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職場に外国人の方がいる皆さん向け

職場にいる外国人の方との共通語は何ですか。

実は、日本に住んでいる外国人の方のうち約６割の方が「やさしい日本語」ならわかるという調査

結果があります（英語は４割強）。

外国人にもわかりやすい「やさしい日本語」とはどのようなものなのでしょうか。

いっしょに学んで、円滑な業務に活かせるよう実践してみませんか。

開催日 2022年11月16日（水） 午前10時から正午まで

対 象 職場に外国人の方がいる皆様（その他の方もお申込みいただけます）

申 込 11月９日（水）まで（定員（50名）に

達し次第締め切り）に、こちらから

お申込みください。

一般向けも受付中

岩波 香野子 氏

いわなみ か の こ

『入門・やさしい日本語』
認定講師

中山道下諏訪宿本陣岩波家28代目当主妻

内 容 「やさしい日本語」の基礎知識、職場で使うための演習等

津田塾大学学芸学部英文学科卒
元高校英語教師
スイスの教育大学、中学校、継承語教育の現場
を訪れ、言語観が変わり、日本語教師になる。
17か国の学習者に教える。
現在、文化財を通じたやさしい日本語ツーリズ
ムに取り組んでいる。

吉開 章 氏

よしかい あきら

やさしい日本語
ツーリズム研究会 代表

日時 10月26日（水）18：30～20：30

講師

対象 長野県に

お住いの方

申込 10月19日（水）

までにこちらから


